



El Estadio



ÓRGANO OFICIAL DEL COLEGIO NACIONAL DE ÁRBITROS DE FÚTBOL

Año I.

SAN JOSE-COSTA RICA 29 DE JULIO DE 1944

Nº 2

EL ESPAÑA DE MEXICO, CAMPEON DE CAMPEONES

LA FEDERACION NACIONAL DE FUTBOL DESECHO UNA PETICION DE AMNISTIA PARA LOS JUGADORES CASTIGADOS

En la última reunión de la Federación Nacional de Fútbol el representante de la Libertad pidió que dicha entidad declarara absueltos de toda pena a los jugadores recientemente castigados por diversas faltas. Para dar fuerza a esa gestión dicho representante motivó el resurgimiento que se nota en el desarrollo del fútbol actualmente; argumentó que con el retiro temporal de esos jugadores, el enfriamiento de la afición sería eminente y afectaría en sumo grado las finanzas de los clubes, quienes hoy por hoy tienen que hacer fuertes gastos para mantener a sus oncenas en condiciones de actuar. El Presidente Herrero con criterio muy acertadamente definido, se pronunció en contra de dicha gestión; hizo ver el funesto precedente que sería para nuestro fútbol si la Federación no mantiene la disciplina que debe reinar en el desarrollo del fútbol nacional, máxime que algunos de los jugadores castigados, destacados cracks, — son reincidentes. Hace ver que en la misma situación está la Gimnástica y que este club no ha gestionado a favor del levantamiento del castigo a Foche. Algunos representantes — habiendo entre ellos de primera división, — se pronunciaran con-

tra la amnistia. El Colegio de Árbitros se manifestó contrario a dicha gestión.

Una vez en sesión privada y ampliamente discutido el pedimento del representante liberto, la Federación resolvió desecharla con el único fin de mantener la disciplina que debe haber entre jugadores, y entre estos y los árbitros.

EL SECRETARIO DE EDUCACION PUBLICA ASISTE A LAS SESIONES DEL CONSEJO NACIONAL DE EDUCACION FISICA



LIC. ZAMORA ELIZONDO

El Secretario de Educación Pública Señor Zamora Elizondo como Presidente ex-oficio del Consejo Nacional de Educación Física ha asistido a las últimas sesiones de dicha entidad con el fin de conocer de cerca los problemas del deporte nacional.

El señor Zamora Elizondo siempre se ha distinguido como un amante al deporte y su preocupación actual por el perfecto desarrollo de estas actividades, tiene que llenar de optimismo y satisfacción a todos aquellos que esperamos ver coronados nuestros

—Pasa a la pág. 4

NUESTRO COMPATRIOTA QUESADA ANOTO UNO DE LOS CINCO TANTOS DEL EQUIPO VENCEDOR, TENIENDO A LA VEZ UNA ACTUACION DESTACADA

Por correo aéreo recibimos de México una amplia información del partido que se jugó el domingo pasado entre el campeón Nacional Asturias y el vencedor de la Copa México, el España en el que actúan dos compatriotas nuestros: Butch Quesada, detalla que hace interesar más a toda la afición nuestra.

Desde el comienzo del partido se notó que los dos equipos se encontraban en magníficas condiciones, cualquiera de los dos po-

dría ser el vencedor. El Asturias se superaba minuto a minuto des tacándose entre ellos los jugadores Argentinios que actúan en ese cuadro, a la vez, el España con Lángara, Larrinaga y Qui-



QUESADA

sada en la delantera ponían en serios peligros a los defensores Asturianos que se defendían como leones para evitar ver caer su mefa. Cuando el árbitro dió

—Pasa a la pág. 7

15 CTS. EL EJEMPLAR

EDITORIAL

Algunos nuevos valores han surgido últimamente en nuestro fútbol. Podría hacerse una lista de algunos de ellos en la seguridad de que el lector compartiría nuestro criterio. Pero es preferible no hacerlo para que no se nos juzgue de partidistas.

Todos los equipos tienen elementos nuevos que destacan en distintos puestos. Jóvenes hábiles que significan un buen aporte para el fútbol nacional. Comentando esas nuevas revelaciones surge la pregunta: "Cuánto durarán?". Y no va dirigida a la capacidad de esos futboleros, sino a los golpes que habrán de recibir y a los que tendrán que esquivar.

Penoso es tener que consignar la gravedad de esa falla en nuestro fútbol. No sólo en Costa Rica el problema existe. Leyendo revistas de otros lugares nos enteramos de que también confrontan el mismo mal. Pero ello no quiere decir que tratemos de salir en defensa de los hábiles. Nuestro fútbol, precisamente, se ha distinguido en sus distintas épocas por la habilidad de sus cultores. Aun tenemos en nuestra mente los nombres de aquellos cracks de calidad que exhibieron en nuestras canchas su clase, ausente de brusquedad. Se puede aceptar a los recios, pero debe también condenarse a los malintencionados. Hubo y hay hombres que pueden ser más de lo que son si juegan limpio. A ellos se les puede instar respecto a esto, pero existe la seguridad de no ser escuchados tales consejos en mejora de la clase. Esto no se oye, pero en cambio si se hace caso del grito de la fanaticada que pide: ¡Hacha!

Hay muchos de estos nuevos jugadores que ya estarán anotados como futuras víctimas. Y lo malo del caso que no se arbitran remedios para ese mal. No basta el castigo del foul o la observación del árbitro. Tenemos que velar por nuestro fútbol; es obligación defender a los inteligentes porque el popular deporte debe ser, antes que nada, una exposición de habilidades. Así lo vemos pensando desde hace tiempo.

En la actualidad, para llegar a primera división es preciso sortear una enorme serie de dificultades. No existen datos que demuestren la cantidad de jóvenes de clase que quedan por el camino antes de llegar a la división superior, pero es fácil calcular que el número es grande. No bastaría, pues, penar a quienes golpean en primera. Se impone que comencemos a mirar más abajo; desde los inicios velar por la integridad de los jugadores, eliminando a aquellos que desde sus comienzos ya demuestran esa característica que tanto mal hace. ¿Qué hacemos con marcar un foul si eso inutiliza a un jugador? Y aunque no lo inutilice suele amedrentarlo; y aunque no suceda esto último, el golpe es un atentado contra la belleza de nuestro más querido deporte. Hay que golpear contra quienes golpean y también contra aquellos que emiten el agresivo grito de: ¡Hacha... hacha... Porque una cosa es lo varonil y otra muy distinta la mala intención. No haremos del fútbol un juego de niñas, pero tampoco es admisible que los brutos triunfen sobre los inteligentes.

ESTADIO NACIONAL DE FUTBOL**MIERCOLES 2 DE AGOSTO, A LAS 9 A. M.****NUEVO SENSACIONAL PARTIDO ENTRE LOS COCOS DEL BEISBOL NACIONAL****EL CICLON FRENTE AL CAMPEON****"TOME COCA-COLA"****VS. "ORANGE - CRUSH"****A BENEFICIO DE LAS VICTIMAS DE LA GUERRA Y EN HOMENAJE AL COMITE DE COORDINACION.****NO DEJE DE ASISTIR A ESTE MONUMENTAL PARTIDO Y CONTRIBUYA AL FONDO DE LA A.W.R.F.****ENTRADA GENERAL..... C 1,00**

DE BASKET BALL

EL ULTIMO MARTES

A primera hora en lucido y reñido encuentro, triunfaron los muchachos del Independiente de Heredia, sobre los del Deportivo Unión de Tres Ríos, por 25 puntos de los primeros y 16 de los segundos.

ORION ENTRO A GANAR
Y LIBERTAD JUGO A NO
PERDER

Hace muchos días no teníamos el placer o la satisfacción de ver a esos muchachos de La Libertad, hacer un partido como aquellos que dejaban boquiabiertos al equipo contrario y al respetable. Pero la noche del último martes, fué una noche grande para el equipo blanqui-negro; con todos sus elementos se presentó ese equipo y para hacer boca, reforzados con el temible COCOSOLO, jugador de gran experiencia, Panameño que se encuentra hace algunos días entre nosotros y quien nos demostró lo mucho que sabe. Como lo dijimos anteriormente la Libertad se encontraba en su día, Manolo Rodríguez, formidable, Nando González, estupendo, el ñato Álvarez, Willy, García, Santiesteban en fin todos como en sus mejores días. El Orión, esforzadísimo, no podía hacer más de lo que hizo, vimos un Mac Clean, rápido, un Güirro que sobrepasó a su esfuerzo haciendo estiradas de Golkeper como que si se tratara de un partido de fútbol; bueno y para no extendernos mucho tenemos que manifestar que fué una excelente noche de aros.

Pero, siempre el "PERO", tenía que suceder lo que nosotros no hubiéramos deseado que sucediera; Chupisco castiga con un foul que según nuestro criterio estuvo bien sancionado a un jugador del Orión, pero Güirro, dijo que no y protestó, le llamó la atención Cordero y le contestó a Cordero en forma no correcta, y este en su carácter de árbitro, haciendo respetar su

investidura, le ordenó salir del campo de juego, a lo que se negó Güirro, teniendo que intervenir el Coach del Orión señor Herrera para que abandonara el campo de juego. Luego y como protesta por la expulsión de Güirro se dedica el Orión a pasear el balón en la cancha, sin buscar la manera de hacer juego; algo que nosotros criticamos por creer que es injusto, hacer el sacrificio de llegar hasta el Estadio Mendoza, en muchas ocasiones hasta debajo del agua como esa noche para ver jugar basketball y se le dé una exhibición de bufonada. En este asunto debe tomar cartas la Federación Nacional de Basketball y llamar la atención en la manera que lo crea conveniente a esos equipos con el fin de que no se repitan esas actuaciones.

El arbitraje a cargo de Chu-

El Patrón (a su Secretaria), escribales a los importadores que aumenten al doble el envío de

pisco y Cordero, nos pareció estupendo; Chupisco con su gran conocimiento de la labor que desempeña y Cordero con su rectitud, hicieron una buena noche.

CANTINA "EL EDEN"

Costado Este de la Plaza González Víquez

EXCELENTE SERVICIO
DE CANTINA

LEVI MONGE M., Propietario

BRINDIS DEPORTIVO - POR G.P.C.

por G. P. C. algodón, vendas y tintura de yodo, porque ya ha comenzado el Campeonato de Fútbol.

PAPA Y MAMA

La Madre: no se que vamos a hacer con este muchacho... Protesta por todo lo que ve...

El Padre: No vamos a tener más remedio que hacerlo jugador de Fútbol.

ENFERMERIDES

ESTRELLITIS

¡Qué dolor! Estoy viendo estrellas...

La enfermera: ¿Cuántas estrellas ve?

El enfermo: ONCE.

La enfermera: entonces es la SELECCION NACIONAL.

EN EL DANCING

Mire encanto, la rumba es un baile ideal para los CENTROS HALVES.

¿Por qué?

Porque hay que moverse mucho.

ENTRE AMIGOS

Si vos sos hinchá de La Libertad y tu señosa del Herediano.

Qué será tu futuro hijo?

Será on loco de remate de tanto oírnos discutir.

CON PIPIN

Queridito mío: ¿Cuándo nos casaremos?

Pronto querida. Cuando la Gimnástica gané un campeonato.

FARMACIA
REVELO

Bajos del Raventós

DESPACHO DE RECETAS

Servicio a Domicilio

TELEFONO 5038

"ESTADIO"

ORGANO OFICIAL
DEL "C. N. A."

DIRECTORES

Miguel Angel Ulloa Z.

Jorge Pastor D.

Salvador González V.

Fernando Brenes A.

PUBLICIDAD

Gonzalo Pacheco Calvo

AP. 2011 TEL. 3904

San José-Costa Rica

REESULTADO DE LOS PARTIDOS EFECTUADOS EL 23 DE JULIO 1944

PRIMERAS DIVISIONES:

Gimnástica 4
Libertad 6

SEGUNDAS DIVISIONES:

A. Alvarez 5
A. Fernández 3
Cartaginés 5
Oriente 1
Universidad 2
Uruguay 4
Orión 12

TERCERAS DIVISIONES:

Moravia 4
Gimnástica 5
Asturias 3
A. Alvarez 4

Universidad 2 árbitro: Jones
Hereditano 4 árbitro: Salazar.

Oratorio 3 árbitro: Pantoja
Desamparados 2 árbitro: Navarro
Sindicato 4 árbitro: Rodríguez
Alajuela 0 árbitro: Pacheco
Moravia 2 árbitro: Umaña
Gimnástica 4 árbitro: Quesada
Aranjuez 2 árbitro: Pastor

Universidad 3 árbitro: Bougle
Guadalupe 3 árbitro: Hernández
Real Star 2 árbitro: Muñoz
Orión 2 árbitro: Brenes

EXODO DE VALORES

Otra vez confronta el futbol costarricense el gravísimo problema emanado de lo que podríamos llamar fuga de valores. El problema en sí no tendría gran trascendencia si este nuevo éxodo llegara en momentos en que hubiera plétora de valores. La tiene porque sucede, precisamente, en momentos en que nuestro raquíutico futbol apenas si comenzaba a sacar de su indiferencia y frialdad al pequeño núcleo de aficionados. La tiene porque viene a arrancar de nuestras canchas a elementos, algunos de ellos promisoros, que constituyen en sus equipos sólidas columnas de poderío, sin las cuales se viene al suelo, de la noche a la mañana, el conjunto y la clase de los cuadros a que pertenecen.

Cuáles son, en este sentido, las perspectivas del futbol costarricense? No se necesita ser un vidente para advertirlo. Nuestro futbol va a pasos agigantados hacia su total derrumbamiento.

Y el problema es tan grave, tan agudo, que bien vale

la pena que al menos en esta ocasión se rompan los fríos moldes de la indiferencia y de la resignación, por parte de nuestras autoridades del futbol, para que se reemplace con una acción vigorosa y bien dirigida el trágico "qué se va a hacer!!" con que siempre se ha enfocado el problema. No creemos que sea la mejor fórmula el cruzarse de brazos, por que si hemos de seguir siendo, como hasta el momento, barata incubadora de los cuadros mexicanos, no será razonable el esfuerzo de tantos para un fin tan simple.

Estúdiense el problema, que vale la pena hacerlo. Inténtese al menos alguna solución; póngase precio a nuestros futbolistas, para que así se resarza a los clubs nuestros de los gastos, ya que no de los esfuerzos, que significa el formar jugadores para que sean clubs extranjeros los que deriven ventajas de tanto esfuerzo y sacrificio.

El señor Secretario...

Viene de la pág. 1—
anhelos con el mejoramiento total de nuestra Educación Física, y es justamente la Secretaría de Educación Pública la encargada de velar porque nuestro país de hombres sanos y vigorosos encar

gados en el día de mañana de velar por mantener incólume nuestra integridad nacional.

ESTADIO ve con beneplácito el interés que ha puesto en esta actividad, el señor Zamora Elizondo.

Lea LIBROS Y REVISTAS

— DE LA —

Agencia General de Publicaciones

(La casa del buen lector)

TELEFONO 3234 - APARTADO 1348

SAN JOSE

*** CENTRO SOCIAL "LA CRUZ" ***

El Centro Social de "La Cruz" le hace saber a sus Asociados que ha abierto su local, el cual pueden visitar, 200 varas al Sur de "La Tranquilidad".

EL DOLOR DE UN AMIGO

Lejos de la Patria, serenamente, entregó su alma al Creador el cumplido caballero don Alfredo Esquivel Carrazo, padre de nuestro buen amigo el conocido deportista Yiye Esquivel. En esta hora de justa pena para el hogar del distinguido amigo, el Colegio de Arbitros de Fútbol pone luto en su pen-

dón, para testimoniar así el dolor, hondo y sincero, que hemos sentido por el deceso de tan distinguido señor, padre de los gentiles deportistas don Alfredo y don Rodolfo Esquivel Carranza, hasta cuyos hogares hace llegar "ESTADIO" su más expresiva y cordial condolencia.

Cortesía

de la

FABRICA DE ESPEJOS

Alvarez & Co.

PEDRO QUIRCE

En los anales del deporte en Costa Rica y para decir verdad, uno de los hombres que han logrado escalar la cima de Honor a base de corazón y esfuerzo deportivos para sentar en su cúspide los cimientos de prestigio y renombre de nuestro foot ball, ha sido sin lugar a dudas, el famoso internacional y bien conocido ex-jugador del Club Sport "La Libertad", Pedro Quirce.

Este veterano del deporte, que antaño mantuviera la constante

emoción de los aficionados en las diferentes lides en que tomara parte, sufre hoy día postrado en su lecho de enfermo, una de las más penosas enfermedades que desgraciadamente el Destino le ha impuesto: la inmovilidad corporal.

Estas líneas, que aunque por pocas que sean, van enderezadas hacia un ideal humanitario, como es el de hacer un llamamiento al deportismo costarricense y público en general, para que

MOISES LEON MONGE

CONTRATISTA
PINTOR Y TAPIZADOR

Le ofrece su servicios. — Llame al
TELEFONO 6138

EXCITATIVA A LA LIGA DEPORTIVA ALAJUELENSE

ESTADIO con la mira puesta en la armonía que debe imperar en toda actividad deportiva, quiere hoy hacer una afectuosa excitativa a la Liga Deportiva Alajuelense, a fin de que sus componentes mediten más detenidamente su decisión de retirarse del campeonato Nacional. Nuestra aspiración es llevar hasta el seno de esa entidad deportiva, una frase de reconocimiento por la labor futbolística que han efectuado con tanto éxito. Creemos que el Alajuelense es, hoy por hoy, el equipo de mayor atracción. Sus líneas bien entabadas y su táctica de juego, hacen al equipo erizo un rival de mucho peligro. Sus componentes, algunos de ellos, verdaderas estrellas en nuestro firmamento futbolístico, deben recapacitar más concienzudamente el paso que van a dar. Deben comprender que su retiro del seno de la Federación puede acarrear graves consecuencias a su cuadro, por las dificultades económicas que pudieran confrontar en el futuro. Debe la Liga hacer memoria de la época en que la Libertad se retiró de la Federación en la misma forma que lo hacen hoy ellos. La Libertad, bien recordado es por todos, organizó un campeonato bajo sus auspicios, el que no tuvo larga vida, porque al mes y medio escaso, ya este equipo ingresaba de nuevo al seno federativo, tal era la situación económica porque atravesaba. Los motivos que tenga la Liga para retirarse no los conocemos a fondo. Se nos informa que se debe al castigo impuesto a Morera y a Cordero. Alejandro Morera es, en nuestro concepto, el mejor jugador con que contamos en la actualidad. Ello, aunado a su caballerosidad, hacen de Alejandro el hombre sobre el cual recae la atención de la afición costarricense. Sin embargo, no podemos estar de acuerdo con él al negarse a cumplir la pena impuesta por la Federación. Si tanto el gimnástico Villalobos como él delinquieron en el campo de juegos, deben aceptar las sanciones del caso. De ello tiene que estar convencido el mismo Alejandro, porque ha visto aplicar se esas sanciones en los países en que le ha tocado actuar.

Sabemos que a la mayoría de nuestra afición le duele profundamente que se aleje a Morera de las canchas por la calidad de fútbol que desarrolla su equipo cuando él actúa, pero también sabemos que esa afición está acorde con el castigo, porque si bien es cierto que Villalobos fauleó a Morera, éste debió reprimir su cólera para, luego de finalizado el encuentro, defender su dignidad de hombre.

Esto es lo que pensamos alrededor del retiro del Alajuelense.

brinden su ayuda a ese reconocido exponente de caballerosidad y decano del foot ball de

Costa Rica.

MARIO ARAYA C.

GARAGE SAN JOSE

Servicio día y noche

₡ 2.00 LA CARRERA

₡ 8.00 LA HORA

TELEFONOS: 5225 Y 4524

Párrafos interesantes de una conferencia...

Viene de la pág. 7 —
queridos del bien y del mal, de lo justo y de lo injusto, de lo bueno que debemos hacer o de lo malo de que debemos huir". Claro está que, para fortalecerla y consolidarla, contribuyen poderosamente los hábitos que hemos contraído.

QUE SIGNIFICA CUMPLIR UN CARGO?

Cumplir con su obligación sin reparar en respetos ajenos. Perfección en el modo de obrar. Exacto, o sea, fiel, cabal, no faltar en un ápice a lo que se hace.

SIMPATIA SUBCONSCIENTE.

por Salustiano González del Diario "El Mundo"

Ningún hombre que se haya sentido animado por las inquietudes deportivas y que, además,

haya educado su espíritu en los sanos y nobles preceptos del deporte es capaz de llegar a una cancha predispuesto a actuar en favor de determinado equipo. Admitir lo contrario de esta premisa, significaría aceptar la quiebra y derrumbe total de la educación y de la moral en que está basada la cultura de nuestro pueblo. Hay sí un peligro invisible, que siempre está acechando a los árbitros y que conspira contra un buen arbitraje. Durante un partido, inconscientemente y sin percatarse, el referee adquiere simpatía subconsciente por determinado cuadro. Esa simpatía suele ser muy traidora. Y se justifica porque es humano que así sea. Cualquier árbitro se inclina en favor de uno de los bandos. Lo hace, repito, sin percatarse. Porque esa simpatía surge espontáneamente a poco de iniciado el cotejo e insensiblemente el referee cae atrapado en sus sutiles redes y se inclina en favor

de uno de los cuadros. ¿Sabéis por cuál? Por aquel cuyos integrantes acatan sin chistar sus resoluciones y fallos, frente al otro cuyos jugadores los comen tan o protestan. Como digo, este es un fenómeno afectivo y humano contra el cual los árbitros deben precaverse. Dominado su ánimo inconsciente, miran con ojos tolerantes infracciones que, de otra manera, castigarían. Así nace lo que el rival califica de parcial y, por lo mismo, hay referees que lo son, sin pretender serlo.

También puede ocurrir que ese bando de hombres pacientes y respetuosos de las decisiones del árbitro sea el perjudicado por uno o más fallos. ¿Sabéis cuándo? Cuando el referee se encuentra en una situación dudosa y no sabe con certeza a quién castigar. En tales circunstancias sanciona el castigo contra aquel equipo, porque sabe de antemano que los jugadores no le protestarán.

Copia:

EDUARDO GARNIER U.

CANTINA "EL PIPIOLO"

Le ofrece a usted un surtido completo de licores del País y Extranjeros

CARLOS LUIS FALLAS,
Propietario

PARRAFOS INTERESANTES DE UNA CONFERENCIA DEPORTIVA

Párrafos tomados de la disertación del señor do Ponciano R. Souto, en el Ciclo de Conferencias organizadas por la Academia de Referees de la República Argentina.

QUE SIGNIFICA HONOR?

Es la cualidad moral que nos lleva al más severo cumplimiento de nuestros deberes respecto de los demás y de nosotros mismos.

QUE SIGNIFICA CONCIENCIA?

La acepción común sería: "Propiedad del espíritu humano de reconocerse en todos sus actos, pensamientos y deseos, como agente de todos ellos. Pero es también: "La ciencia o conocimiento interior que por nuestros naturales sentimientos, por la inteligencia y el estudio ad-

Pasa a la pág. 6

PREGUNTAS Y RESPUESTAS Y RESPUESTAS SIN PREGUNTAS

El balón está fuera del campo de juego cuando ha traspasado íntegramente la línea de goal o la línea de toque, ya sea a ras del suelo o por el aire. Se presenta muy a menudo el caso, de que, por motivo de las corrientes del viento un balón sale por el aire y viene a caer dentro del campo de juego; en este caso como en todos los demás en que el balón salga íntegramente del campo de juego, se considerará Fuera de Juego.

Ningún jugador que se encuentre en posición fuera de juego, deberá ser penado a menos que según el criterio del árbitro, esté obstruyendo o molestando la acción de un jugador contrario, o

esté tratando de sacar ventaja de esa su posición ilícita.

NO PODRA SEÑALARSE GOAL DIRECTAMENTE DE LA INICIACION DEL JUEGO (Kick-off)

Para que el árbitro conceda un goal debe estar completamente convencido de que la pelota ha traspuesto íntegramente la línea de goal. Si tiene alguna duda, no puede dar por legítimo ningún goal, en este caso es preferible que el árbitro consulte con sus abanderados (guardalíneas).

por G. P. C.

OLIMPIADAS GUANACASTECAS

Aprovechamos la oportunidad que nos brinda la semana del Guanacaste, para llevar a conocimiento del sinnúmero de simpatizantes de esa bella Provincia, la grata noticia de que en Febrero del año entrante, tendrán efecto las Olimpiadas Guanacastecas en Filadelfia; quien conozca Guanacaste recordará mientras viva uno de los lugares más atractivos de esa Provincia, con sus inmensa sabanas, sus ríos, sus grandes cultivos de arroz y un ambiente ciento por ciento Guanacasteco, con su gente de bien, que sabe ganarse el cariño de los visitantes, eso es Filadelfia.

ESTADIO aprovecha la oportunidad para dar un abrazo de confraternidad a los hijos del Guanacaste y ofrece gustoso cooperar en lo que esté a su alcance para ayudar al Comité Pro-Olimpiadas Guanacastecas a llevar a feliz éxito sus pruebas deportivas.

Señores DEPORTISTAS:

Para el arreglo de sus trajes

SAN JOSE DRYCLEANING

TELEFONO 3904

EL "ESPAÑA" DE MEXICO CAMPEON

Viene de la pág. 1

por terminados los noventa minutos de juego, ambos equipos se encontraban con un tres a tres. Se jugaron treinta minutos extras para definir el vencedor de este monumental partido. Fueron minutos que mantuvieron a los espectadores de pie animando al equipo de sus simpatías. A la terminación de este tiempo suplementario el España fué el vencedor pues anotó dos tantos más a su favor. Con este triunfo el España conquistó el título de Cam-

peón de Campeones y le tocó a Quesada el honor de anotar uno de los cinco tantos y destacarse como uno de los mejores delanteros que actúan hoy en la capital Azteca. Los anotadores del equipo vencedor fueron: Larrriñaga 3, Lángara 1 y Quesada 1.

El España obtuvo los siguientes trofeos: 1 por Campeón de Campeones, del Pdte. de la República, 1 por Campeón de Copas y otro por campeón de goles, en total 3 trofeos más para el prestigioso equipo España.

DEPORTISTAS

VISITEN EL RESTAURANT DEL

CLUB SPORT

LA LIBERTAD

AVENIDA CENTRAL

ALTOS DE DELCORE

ESTADIO NACIONAL

DOMINGO 30 DE JULIO DE 1944

DOS GRANDES PARTIDOS DE FUTBOL

A LAS 8 y 30

EL PARTIDO QUE LA AFICION ESPERA

CARTAGINES

VS.

ORION



Dispuestos a superar su primera presentación.

A LAS 10 Y 30

Las dos oncenas capitalinas de los grandes partidos

GIMNASTICA

VS.

LIBERTAD

¿Quién mantendrá el título de invicto?

No deje de asistir el próximo Domingo al Estadio.

— PRECIOS: —

Sombra ₡ 2.00

Sol ₡ 1.00